



Ouvrage *Vieux Lyon, Années 1960*

C'est le 8 décembre 1962 que Bernard Agreil se saisit d'un appareil pour capturer la magie des illuminations du Vieux-Lyon – qui ne s'appelaient pas encore la Fête des Lumières –, mais aussi la vétusté et la pauvreté de cette vie de rue : enfants, artistes, commerçants, etc. Résultat : des portraits poignants en noir et blanc, des devantures d'antan et des instantanés de la vie du quartier le plus emblématique de Lyon. "Vieux Lyon, Années 1960", de Bernard Agreil et Gilbert Vaudey, éditions Libel, 25 €.

